
Al Presidente 

del Consiglio Regionale del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1610 

ex art. 100 del Regolamento 

 

 

Oggetto: linea ferroviaria Alba-Asti. Disagi. 

 

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico, 

 

Premesso che  

- Circa due mesi fa è entrata nuovamente e finalmente in funzione la linea 
ferroviaria Alba-Asti; 

- A parte i problemi di puntualità dei terni, in questo primo periodo si sono 
registrate in particolare due criticità, bene evidenziate da alcuni recenti articoli 
di stampa: 

1) La prima è costituita, nelle ore in cui il treno viene utilizzato dagli studenti, 
dal fatto che non vi sono sufficienti carrozze. Al punto che i passeggeri 
viaggiano ammassati, in piedi e seduti per terra, in condizioni assolutamente 
disagiate; 

2) La seconda è che, come si era evidenziato sin dall’inizio, occorre aumentare 
il numero di treni giornalieri in modo da rendere il servizio più fruibile ed 
adeguato ai bisogni degli utenti. 

Tutto ciò  premesso  

 

interroga 

il competente Assessore per conoscere quali provvedimenti intenda assumere in 
merito la Giunta Regionale. 



 

Alba-Torino, 13 novembre 2023. 

Maurizio Marello 


